



LION GRIP

Adhesive / Adhésif

Torpedo (177 lbs) and Jumbo (355 lbs) size canisters are returnable.

Canisters **MUST** be empty to return them and valves must be open.

Please collect a full pallet of canisters for return.

Nine (9) torpedoes and/or four (4) jumbos (or combination) that fits on a full pallet.

Please shrink wrap the cylinders to the pallet to insure safe shipment.

Canisters will not be picked up that have not been secured.

When a pallet of goods have been collected, please call 1-800-330-5566 or 513-772-1234 to schedule a pick-up of empty canisters. A Return Goods Authorization Form will be issued and a Bill of Lading will be fax'd to you. The truckline will return cylinders freight prepaid.

Procédure de retour des contenants

Les contenants de taille Jumbo (355 lbs) et Torpedo (177 lbs) peuvent être retournés.

Les contenants **DOIVENT** être vides avant leur retour.

Veuillez amasser une palette complète de contenants avant de les retourner.

Une palette peut contenir neuf (9) Torpedos ou quatre (4) Jumbos (ou une combinaison des deux).

Veuillez emballer sous pellicule rétrécissable les bouteilles sur la palette pour assurer un transport sécuritaire.

Les contenants non emballés ne seront pas ramassés.

Quand vous avez amassé une palette complète, veuillez composer le 1-800-330-5566 ou le 513-772-1234 pour planifier son ramassage. Un formulaire d'autorisation de retour de marchandise sera émis et un connaissance vous sera télécopié. Le transporteur retournera les contenants à fret payé d'avance.

LIONGRIP

Canister Return Procedure
Procédure de retour des contenants